



Brasil y Nigeria amplían su asociación estratégica con nuevos acuerdos en áreas prioritarias

Description

Brasil y Nigeria firmaron nuevos acuerdos para profundizar la cooperación bilateral en sectores estratégicos como energía, comercio, agricultura, cultura y seguridad, durante la 2.ª Reunión del Mecanismo de Diálogo Estratégico entre ambos países, celebrada el martes (24) en Abuja, informó el sitio oficial del Gobierno de Brasil.

En el encuentro participaron el vicepresidente y ministro de Desarrollo, Industria, Comercio y Servicios de Brasil, Geraldo Alckmin, el vicepresidente de Nigeria, Kashim Shettima, además de ministros, parlamentarios y representantes de organismos públicos de ambos países.

Entre los principales resultados de la reunión se destacan los memorandos de entendimiento en las áreas de energía, agricultura, comercio y economía creativa. Uno de los puntos destacados fue el acuerdo de coproducción audiovisual, que establece las bases legales para la realización conjunta de películas y series entre productores brasileños y nigerianos, permitiendo que accedan a incentivos y financiamiento locales al ser reconocidas como producciones nacionales en ambos países.

Durante su intervención, el vicepresidente Shettima elogió especialmente la Iniciativa Agrícola del Imperativo Verde, una alianza entre Nigeria y Brasil valorada en más de 1.000 millones de dólares.

Según la agencia de noticias de Nigeria (NAN), socia de TV BRICS, Shettima explicó, que el proyecto busca suministrar maquinaria agrícola mecanizada, centros de servicio y capacitación en toda Nigeria.

“Este proyecto creará empleos, aumentará la productividad y ayudará a garantizar la ambición de Nigeria de alimentarse a sí misma y a otros. El Imperativo Verde es un buque insignia de esta asociación, y estamos decididos a cumplirlo”, afirmó.

Alckmin subrayó que Nigeria es un socio estratégico en el contexto de la cooperación Sur-Sur y expresó su apoyo a la adhesión del país africano como socio del BRICS. “Se trata de un paso histórico que fortalece la cooperación Sur-Sur y reconoce el papel central de Nigeria en la reforma de la gobernanza global”, afirmó.

Shettima también defendió una mayor colaboración en sectores como salud, educación e innovación, y resaltó las reformas económicas de Nigeria orientadas a atraer inversiones. Brasil, por su parte, invitó formalmente a Nigeria a participar en la COP30, que se celebrará en Belém en 2025, destacando el potencial de cooperación en transición energética y desarrollo sostenible.

El evento fue calificado como un nuevo hito en las relaciones bilaterales por el canciller nigeriano Yusuf Tuggar, quien recordó que ambos países mantienen relaciones diplomáticas desde la década de 1960. También participaron el embajador de Brasil en Nigeria, Carlos Garcete, y otros altos funcionarios.

El Maipo/BricsTv

Date Created

Junio 2025